

Évangile 7eme DIMANCHE DE PÂQUES Le 29 mai 2022. Cycle C



UN DIEU



UNITÉ AVEC TOUS

AMBIANCE

Tu es toujours avec nous et nous, avec qui? En quoi? Je veux être toujours avec toi, en étant avec Toi, comment je peux le faire Seigneur? Comment Toi, unis dans le plus grand don, l'amour, ta manière d'être en tous.

Comment le Père envoie son Fils, en étant Lui même, parce qu'ils sont un ; ainsi nous unis à Toi, tous ensemble, nous sommes en Lui un.

Je m'approche de Toi, dans la quotidienneté de la vie simple dans la rencontre fraternelle ; dans la vie que je vois, que je pense et que je prie, celle qui m'approche.

Je me mets devant Toi, je dispose mon être, ma pensée, mon monde. Je t'invoque, je te loue, je te benis.

Fais de moi Seigneur un moyen utile, qui favorise les rencontres qui mènent vers Toi. Donateur de vie.

CHANT. Dejarne Hacer - Ixcís

<https://www.youtube.com/watch?v=WOz6Bgsihbg>

ÉVANGILE – Jn 17,20-26

« Je ne prie pas seulement pour ceux qui sont là, mais encore pour ceux qui, grâce à leur parole, croiront en moi. Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi. Qu'ils soient un en nous, eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé. Et moi, je leur ai donné la gloire que tu m'as donnée, pour qu'ils soient un comme nous sommes UN : moi en eux, et toi en moi. Qu'ils deviennent ainsi parfaitement un, afin que le monde sache que tu m'as envoyé, et que tu les as aimés comme tu m'as aimé. Père, ceux que tu m'as donnés, je veux que là où je suis, ils soient eux aussi avec moi, et qu'ils contemplent ma gloire, celle que tu m'as donnée parce que tu m'as aimé avant la fondation du monde. Père juste, le monde ne t'a pas connu, mais moi je t'ai connu, et ceux-ci ont reconnu que tu m'as envoyé. Je leur ai fait connaître ton nom, et je le ferai connaître, pour que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux, et que moi aussi, je sois en eux. »

Approfondissons l'Évangile

Nous sommes à la fin du dernier entretien de Jésus avec ses apôtres quelques heures avant sa mort. L'entretien prend maintenant la forme d'une prière : il prie devant eux ; cela veut dire qu'il les fait entrer dans son intimité ; il leur fait partager ses désirs les plus profonds. Or de qui parle-t-il le plus dans sa prière ? Il parle du monde ; ce qu'il veut de toutes ses forces, c'est que le monde croie : « Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi. Qu'ils soient un en nous, eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé. » Un peu plus tard, il répète : « Que leur unité soit parfaite ; ainsi, le monde saura que tu m'as envoyé ». Et pourquoi est-il si important que le monde reconnaisse en Jésus l'envoyé du Père ? Parce que c'est la plus belle preuve d'amour que Dieu peut donner au monde : « le monde saura que tu m'as envoyé et que tu les as aimés comme tu m'as aimé. » A relire ces lignes, on est frappés de l'insistance de Jésus sur les mots amour et unité ; une fois de plus, il faut reconnaître que l'histoire de Dieu avec les hommes est une grande aventure, une histoire d'amour. C'est bien ce que Jésus dira quelques heures plus tard à Pilate, au cours de son interrogatoire : « Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. » (Jn 18, 37)

Au moment de s'en aller, de passer de ce monde à son Père, comme dit Jean, Jésus transmet le témoin à ses disciples, et à travers eux à tous les disciples de tous les temps : « Je ne prie pas seulement pour ceux qui sont là, mais encore pour ceux qui accueilleront leur parole et croiront en moi. » Désormais, c'est à eux que le témoignage est confié. Comme Jésus, les disciples vivront ce déchirement, ce drame du refus par ceux à qui ils annonceront pourtant la meilleure nouvelle qui soit.

Le monde est l'objet de l'amour de Dieu et de ses prophètes mais aussi et en même temps le lieu du refus de cet amour. Jésus a exprimé ce drame à plusieurs reprises : d'une part, « Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils, son unique... Dieu n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour juger le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. » (3, 16...17 ; 12, 47). D'autre part, « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a haï le premier... **prenez courage, j'ai vaincu le monde !** » (15, 18 ; 16, 33).

C'est sur ce cri de victoire qu'il nous faut rester : nous savons que le chant d'amour de Dieu pour l'humanité finira bien par être entendu. A l'instant même où Jésus fait cette grande prière, où il se confie ainsi à son Père devant ses disciples, il sait bien qu'il est déjà exaucé ; lui qui a dit : « Père, je sais bien que tu m'exauces toujours. » (Jn 11, 42). C'est seulement pour hâter le jour qu'il insiste tant sur la consigne d'unité qu'il donne à ses envoyés : « **Qu'ils soient un en nous eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé** ».

Des pistes pour la prière

1. Que dit le texte? (lecture)
2. Que me dit Dieu avec ce texte? (méditation)
3. Comment je dialogue avec Dieu avec ce que le texte me dit? (prière)
4. Comment je sens la présence de Dieu dans ma vie? (contemplation)
5. Comment je mets en pratique le message de la parole de Dieu dans ma vie réelle? (action)

MUSIQUE AMBIANCE. Wings – David Modica

https://www.youtube.com/watch?v=25Tn9hHfXOQ&list=TLGGhkz_Fpqn7W0yM-zA1MjAyMg&index=5

TU INSPIRES MA VIE, PÂQUES

COMPLICITÉ EN TOUT

Si je te cherche, je te trouve.
Dans la relation fraternelle,
dans les regards partagés,
dans les idées qui en découlent.
Si je te cherche, je te trouve.

Tu fais partie de moi,
Vous n'êtes pas seulement externe, étranger.
Tu es toi -même.
Si je te cherche, je te trouve.
Parce que je te connais déjà,
Je te vis déjà, je te rêve déjà,
tu es à l'intérieur de moi-même.
Si je te cherche, je te trouve.
Dans la proximité, dans le calme,
dans l'évidence, dans le quotidien,
tu es ma raison d'être.
Si je te cherche, je te trouve.
Tu me parles, je t'écoute,
Je me tais, et je te laisse que jaillisses en moi,
Tu es mon sens.
Si je te cherche, je te trouve.
Je t' imagine serein,
Gentil, proche, tendre, sans précipitation.
Tu es mon moment de tendresse.
Si je te cherche, je te trouve.
Tu es mon sourire, mon clin d'œil et ma complicité,
agréable sur le moment.
Si je te cherche, je te trouve.
Parce que depuis toujours
je sais que je suis tatouée sur ta paume,
depuis toujours tu prononcés mon nom,
j'ai toujours été en Toi.
Toi en moi, moi en toi.
En faisant magique,
notre rencontre

CHANT. ESPÍRITU - Jesús Cabello

<https://www.youtube.com/watch?v=iiRMHrLk-M8>



Sœurs de la Charité de Sainte Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)
www.chcsa.org

